

متطلبات تأشيرة العمرة

- 1) ملء طلب تأشيرة العمرة الصادرة من قنصلية المملكة العربية السعودية بدبلن وتوقيعه من قبل طالب التأشيرة. أصحاب الجوازات العربية يرجى ملء الطلب باللغة العربية (مع كتابة اسم صاحب الطلب بالإنجليزية)
- 2) جواز سفر ساري المفعول لمدة لا تقل عن 6 أشهر، وبه صفحتان فارغتان متقابلتان.
- 3) إثبات إقامة لأكثر من عام في إيرلندا مع تأشيرة عودة سارية المفعول. (لغير حاملي جوازات الإتحاد الأوروبي).
- 4) صورة من بطاقة تسجيل لدى الشرطة (GNIB) لغير حاملي جوازات الإتحاد الأوروبي
- 5) 2 صور فوتوغرافية حديثة حجم الباسپورت (على أن تكون خلفية الصورة بيضاء)
- 6) شهادة تطعيم سارية المفعول ضد السحائي.
- 7) صورة من شهادة الزوج (للزوجة) وصورة من شهادات الميلاد للبنات والبنين.
- 8) إثبات عنوان السكن (فاتورة كهرباء أو غاز الخ..)
- 9) أخذ برنامج كامل (تذكرة مؤكدة الحجز ، فنادق مؤكدة الحجز طيلة فترة الإقامة في مكة والمدينة مع المواصلات الداخلية. لا يسمح بالسكن مع الأقارب).

Requirements for Umrah Visa

- 1) One Umrah application form issued by the Saudi Consulate in Ireland, duly completed and signed by the applicant.
- 2) The Passport should be valid for at least six (6) months. The passport should have two (2) blank pages facing each other.
- 3) Proof of residence in Ireland for more than one year in Ireland for non-EU passport holders.
- 4) Copy of Garda registration (GNIB card) for non-EU passport holders.
- 5) Two (2) recent passport-size photographs. (Background white.)
- 6) A valid meningitis vaccination certificate (Meningococcal Quadrivalent vaccine ACYW 135.)
- 7) Copy of marriage certificate and birth certificates (for children.)
- 8) Proof of address (electricity, gas etc. bill)
- 9) Full package including confirmed airline ticket and accommodation in Makkah and Madinah and internal transport.